

APDESI

Sinergi Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi dan Warga Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas di Desa Karangjaya

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Apr 11, 2024 - 17:55



Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Gegerbitung, IPTU Bayu Sunarti Agustina SE, memberikan laporan mengenai kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, BRIPKA Luthfi Herdiansyah, dalam melaksanakan Giat Anjongsana atau Door to Door System (DDS) pada Kamis (11/4) mulai pukul 10.35 WIB di Kampung Rancabungur, Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Luthfi tidak hanya bersilaturahmi dengan warga, namun juga memberikan himbauan-himbauan penting untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan mereka.

"Ia mengajak warga Desa Karangjaya untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melakukan ronda malam di Pos Satkamling," ungkap IPTU Bayu.

Selain itu, BRIPKA Luthfi juga menekankan pentingnya kebersihan lingkungan dan kewaspadaan terhadap bencana alam. "Warga diminta untuk selalu menjaga kebersihan lingkungan sekitar dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam yang dapat terjadi," tambahnya.

Dalam upaya pencegahan tindak kejahatan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk lebih waspada terhadap tindak pencurian seperti Curat, Curas, dan Curanmor. "Kami mengajak warga untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mencegah tindak kejahatan tersebut," sampaikan IPTU Bayu.

Tidak hanya itu, dalam rangka menghadapi Pemilu tahun 2024, BRIPKA Luthfi juga mengingatkan warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax. "Kami menghimbau agar masyarakat bijak dalam menyikapi informasi yang beredar demi terciptanya suasana yang kondusif selama masa Pemilu," tutup IPTU Bayu.

Melalui sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban dapat terus meningkat, menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat Desa Karangjaya.